

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# La fuerza de la amistad para cumplir un sueño

Laura Durán afronta el reto de su vida al recorrer el Camino de Santiago en bici gracias al apoyo de sus amigos

EÑE | CARBAJOSA

**N**ERVIOSA, pero con ganas y la emoción contenida en el momento de la despedida de sus amigos, partió la joven carbaJoseña Laura Durán Pascua hacia Santiago de Compostela.

Con la única compañía de su bicicleta recorrerá los 505 kilómetros hasta llegar a la Plaza del Obradoiro para abrazar al Santo y cumplir el que será hasta ahora el máximo reto de su vida.

Una aventura que afronta "feliz" y con valor para hacer frente a las adversidades que se pueda encontrar por el camino, que pretende culminar el próximo fin de semana, ya que tiene previsto realizar tramos de una media de recorrido de cien kilómetros diarios, en función de cómo le responda el cuerpo y se encuentre de fuerzas físicas.

Laura Durán reconoce que este viaje no hubiera sido posible sin el apoyo, la colaboración y la buena respuesta recibida por parte de sus jefes, amigos y cerca de una veintena de empresas de la localidad, que le han facilitado el equipamiento y el material necesarios para hacer realidad este sueño sobre dos ruedas. Desde el cuentakilómetros, el kit de reparaciones y pinchazos, la equipación ciclista y el resto de detalles para completar el equipaje ha sido donados de forma altruista por sus amigos y los establecimientos desde el momento en que conocieron la idea para que pudiera hacer el Camino de Santiago. "Ha sido una respuesta muy buena e inesperada, que hace que las ganas, la motivación y la ilusión por



Laura Durán con algunos amigos que la acompañaron en la salida. | EÑE

La colaboración de amigos y empresas han equipado a la joven con el material necesario para el viaje de 505 kms.

iniciar el camino compensen todo el esfuerzo".

Asimismo, es consciente de los "momentos de bajón que seguro que tendré", pero que sabrá superar con rapidez gracias a su optimismo, vitalidad y alegría. Además, para ello, Laura ha creado el blog 'Así soy yo' para compartir los avatares y curiosidades de cada etapa con familiares y amigos que sabe que van con ella en el corazón y a los que dedicará su aventura con el lema 'esfuerzo+amigos=reto conseguido', que lucirá en la sudadera al culminar el recorrido.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los miembros del Consejo de Infancia retoman las reuniones. | EÑE

## El Ayuntamiento ratifica su compromiso con la infancia sumándose al pacto regional

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta acaba de adherirse al Pacto por los Derechos de la Infancia en Castilla y León, cuyo objetivo "es mejorar el bienestar de los niños reconociendo y desarrollando sus derechos e incorporando mejoras en el municipio y movilizandolos recursos necesarios para asegurar un desarrollo humano justo y solidario, basado en el principio de interés del niño", afirma la concejala de Familia, Marta Labrador.

En este sentido, asegura:

"Esta adhesión no es más que otro paso de los que estamos dando para proteger los derechos de la infancia y que dio un paso definitivo con la creación de una Concejalía de Familia en la que se han ido consiguiendo logros orientados a preservar los derechos de los niños, como el nombramiento de la localidad como 'Ciudad Amiga de la Infancia'". Por este motivo, el Consistorio reitera su compromiso para impulsar políticas de infancia y da continuidad al trabajo del consejo de niños.

■ ALDEATEJADA

## El Consistorio abre el plazo de ayudas a las asociaciones hasta el 2 de marzo

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha abierto el plazo de solicitud para que las asociaciones del municipio puedan formalizar su petición de subvenciones para el nuevo año. Las agrupaciones interesadas deberán estar inscritas en el Registro Municipal de Asociaciones para poder formalizar su solicitud y presentar el proyecto de actividades culturales a realizar siempre que el ámbito de actuación se encuentre dentro de la localidad. El plazo para presentar las propuestas a la convocatoria pública de ayudas a las asociaciones permanece abierto hasta el próximo día 2 de marzo. Las bases de la convocatoria se encuentran expuestas en el tablón de anuncios del Consistorio. | EÑE



AHORA  
**SUSCRÍBETE**  
A EL MUNDO EN ORBYT

Y dispondrás de acceso total a EL MUNDO en ORBYT. Entra y disfruta de todas las noticias cuando quieras y desde cualquier dispositivo.



Acceso a la web, suplementos y apps para móvil.



Dutyfree: viajes, estrenos de cine, palco del Bernabeu...



Gourmet, espacio gastronómico de Orbyt.



Acceso ilimitado a la hemeroteca digital e impresa.

**¡SUSCRÍBETE YA!**

902 99 99 80 / clienteorbyt@orbyt.es